
STECKBRIEF 

Über mich  
▸ 51 Jahre alt 

▸ verheiratet 

▸ 2 Kinder 

▸ Seit 2017 gehöre Ich zum Wareneingang.  

 Erst bei Stute und ab 2021 bei Siemens Gamesa.  

 

 
Warum möchte ich in den Betriebsrat ?:  
 

Bei Stute war Ich einer der Mitgründer und Gremiumsmietglied des Betriebsrates in 

Cuxhaven ,also dabei vom Anfang bis zum Ende. In diesen Jahren habe Ich viel gelernt 

und als Betriebsrat haben wir viel erreicht. Es hat Spaß gemacht , war aber auch nicht 

immer einfach. Wir standen wenn immer möglich hinter unseren Kollegen und unsere 

Kollegen hinter uns. Das ist es was einen Starken Betriebsrat ausmacht, Vertrauen 

der Kollegen. Daran werde ich auch , wenn ihr mich wählt , arbeiten. Vertrauen und 

Rückhalt. 

 

 


